

Философия социальных коммуникаций

Научно-теоретический журнал
Издается с февраля 2006 года

Учредитель: Негосударственное образовательное учреждение дополнительного профессионального образования «Волгоградский институт экономики, социологии и права» (г. Волгоград).

Главный редактор: В. А. Юсупов, доктор юридических наук, профессор.

Редакционная коллегия:

Н. Г. Багдасарьян, доктор философских наук, профессор кафедры социологии и культурологии Московского государственного технического университета им. Баумана (г. Москва);
 В. Р. Веснин, доктор экономических наук, профессор, зав. кафедрой менеджмента Московского государственного университета (г. Москва);
 О. В. Гречкина, доктор юридических наук, профессор кафедры административного права и процесса РАНХиГС, (г. Москва);
 Т. С. Каракенцева, доктор философии, преподаватель кафедры философии Еврейского университета в Иерусалиме (Hebrew University of Jerusalem) (г. Иерусалим);
 Р. Л. Лившиц, доктор философских наук, профессор, зав. кафедрой философии и социально-политических дисциплин Амурского гуманитарного-педагогического университета (г. Комсомольск-на-Амуре);
 И. А. Морозова, доктор экономических наук, профессор кафедры мировой экономики и экономической теории Волгоградского государственного технического университета (г. Волгоград);
 В. С. Плотников, доктор экономических наук, профессор кафедры экономики и финансов Севастопольского филиала Российского экономического университета имени Г. В. Плеханова (г. Севастополь);
 Ю. Н. Старилов, доктор юридических наук, профессор, зав. кафедрой административного и муниципального права Воронежского государственного университета (г. Воронеж).

Ответственный редактор: И. А. Лавров.

*За содержание и достоверность материалов статей редакция ответственности не несет.
 Мнения авторов могут не совпадать с точкой зрения редакции.*

Адрес учредителя и редакции: 400011, г. Волгоград, проспект Университетский, 64,
 Негосударственное образовательное учреждение дополнительного профессионального
 образования «Волгоградский институт экономики, социологии и права».

Тел.: (8442) 46-68-42.

E-mail: izdaviesp@mail.ru

Журнал зарегистрирован в Федеральной службе по надзору в сфере связи,
 информационных технологий и массовых коммуникаций. Свидетельство о регистрации
 средства массовой информации ПИ № ФС77-66917 от 22 августа 2016 года.

Philosophy of Social Communications

**Theoretical Scientific journal
Published in February 2006**

Founder: Private Educational Institution of Additional Professional Education «Volgograd Institute of Economics, Sociology and Law» (Volgograd).

Editor in Chief: V. A. Yussupov, doctor of law, professor.

Editorial board:

N. G. Bagdasarian, Doctor of Philosophy, Professor of Sociology and Cultural Studies of Moscow State Technical University Named After Bauman (Moscow);

V. R. Vesnin, Doctor of Economics, Professor, Head of Department of Management of Moscow State University (Moscow);

O. V. Grechkina, Doctor of Legal Sciences, Professor of Department of Administrative Law and Procedure of Russian Academy of National Economy and Public Administration Under the President of Russian Federation (Moscow);

I. A. Morozova, Doctor of Economics, Professor of Department of World Economy and Economic Theory of Volgograd State Technical University (Volgograd);

T. S. Karachentseva, Doctor of Philosophy, Lecturer of Department of Philosophy of Hebrew University of Jerusalem (Jerusalem);

R. L. Livshits, Doctor of Philosophy, Professor, Head of Department of Philosophical, Social and Political Sciences of Amur Humanitarian-Pedagogical University (Komsomolsk-on-Amur);

V. S. Plotnikov, Doctor of Economic Sciences, Professor of Department of Economics and Finance of Sevastopol Branch of Russian University of Economics Named After G. V. Plekhanov (Sevastopol);

Y. N. Starilov, Doctor of Law, Professor, Head of Department of Administrative and Municipal Law of Voronezh State University (Voronezh).

Executive editor: I. A. Lavrov.

Editorial is not responsible for the content or accuracy of materials.

Opinions of the authors may not coincide with the opinion of the editorial board.

Address of Founder and Editor: 400011, Volgograd, University Avenue, 64,
Non-state Educational Institution of Additional Professional Education
«Volgograd Institute of Economics, Sociology and Law».

Telephone: (8442) 46-68-42.
E-mail: izdviesp@mail.ru

*The magazine is registered by the Federal Service for Supervision of Communications,
information technology and mass communications.
Certificate of Registration ПИ № ФС77-66917 on August 22, 2016.*

СОДЕРЖАНИЕ

<p>Гусева А. Х.</p> <p>О результатах ведения занятий в дистанционном режиме: образовательные задачи корпусной лингвистики</p>	<p>5</p>
<hr/>	
<p>Гусева А. Х.</p> <p>Этапы освоения корпоративного лингвистического ПО и системных инструментов перевода</p>	<p>8</p>
<hr/>	
<p>Гусева А. Х.</p> <p>Дидактико-технологические аспекты повышения квалификации учителей общеобразовательных школ</p>	<p>11</p>
<hr/>	
<p>Бурдужсан Н. А.</p> <p>Влияние «осевого времени» и «моральной революции» на процесс генезиса философии</p>	<p>14</p>
<hr/>	
<p>Иванова С. В.</p> <p>Информационная функция в обеспечении эффективного государственного управления в области охраны и использования объектов животного мира.....</p>	<p>17</p>
<hr/>	
<p>Роцкин Д. О.</p> <p>Нарушение требований порядков оказания медицинской помощи как основание для их пересмотра</p>	<p>23</p>
<hr/>	
<p>Тарасова А. Г.</p> <p>К вопросу о правоприменении как особой части реализации права</p>	<p>26</p>
<hr/>	
<p>Тарасова А. Г.</p> <p>История формирования и эволюция представлений о правах человека: теоретико-правовой аспект</p>	<p>30</p>
<hr/>	
<p>Утенин Д. С.</p> <p>Проблемы реализации правотворческой инициативы граждан в системе народовластия</p>	<p>35</p>
<hr/>	
<p>Юсупов В. А.</p> <p>Философские и административно-правовые вопросы интеграции науки и образования.....</p>	<p>38</p>
<hr/>	
<p>Юсупов А. В.</p> <p>Эксперимент в административном нормотворчестве на современном этапе</p>	<p>41</p>
<hr/>	
<p>Лалетина Е. В.</p> <p>Правосубъектность сельскохозяйственной кооперации и ее проблематика в законодательстве</p>	<p>43</p>
<hr/>	
<p>Лалетина Е. В.</p> <p>Риски банкротства для сельскохозяйственных производственных кооперативов</p>	<p>45</p>
<hr/>	
<p>ОБ АВТОРАХ</p>	<p>48</p>

CONTENTS

Guseva A. H.

On the Results of Teaching Distance Learning: Educational Tasks of Corpus Linguistics 5

Guseva A. H.

Stages of Mastering Corporate Linguistic Software and System Translation Tools 8

Guseva A. H.

Didactic and Technological Aspects of Professional Development of Teachers of Secondary Schools 11

Burduzhan N. A.

The Influence of «Axial Time» and «Moral Revolution» on the Process of Genesis of Philosophy 14

Ivanova S. V.

Information Function in Ensuring Effective Public Administration in the Field of Protection and Use of Objects of the Animal World 17

Roshchin D. O.

Violation of the Requirements of Procedures for the Provision of Medical Care as Basis for their Revision 23

Tarasova A. G.

On the Issue of Law Enforcement as Special Part of the Implementation of Law 26

Tarasova A. G.

History of Formation and Evolution of Ideas about Human Rights: Theoretical and Legal Aspect 30

Utenin D. S.

Problems of Implementation of Law-making Initiative of Citizens in the System of Democracy 35

Yusupov V. A.

Philosophical and Administrative-legal Issues of the Integration of Science and Education 38

Yusupov A. V.

Experiment in Administrative Rule-making at the Present Stage 41

Laletina E. V.

Legal Personality of Agricultural Cooperation and its Problems in Legislation 43

Laletina E. V.

Bankruptcy Risks for Agricultural Production Cooperatives 45

THE AUTHORS' DATA

49